

Concours de la journée européenne des écoles. Année scolaire 1984-1985. Travaux écrits.

Numéro d'inventaire : 1987.00440 (1-21)

Type de document : travail d'élève

Date de création : 1985

Inscriptions :

- ex-libris : avec

Description : Ensemble de feuilles doubles et simples, grand et petit format, certaines agrafées ensemble, ms encre de couleurs différentes, crayon à papier et crayons de couleurs + feuilles simples dactylographiées agrafées entre elles, feuilles à dessin, polycopiés, images et imprimés divers, certains découpés et collés sur des feuilles.

Mesures : hauteur : 297 mm ; largeur : 207 mm

Notes : Indices 1 à 21 : 21 travaux écrits du Concours de la journée européenne des écoles par des élèves issus d'établissements différents. Mention des noms et établissements des élèves sur travaux de rédaction. Travaux réalisés soit individuellement ou collectivement, certains documentés et illustrés, avec mention d'un chiffre correspondant probablement au classement des candidats. Niveau des élèves : de la quatrième à la terminale. Mention sur certaines copies : "Concours de la journée européenne des écoles. 1984-1985 " + sujet : "En 1985 sera célébrée l'année européenne de la musique. Comment souhaiteriez-vous la célébrer en vue de resserrer les liens entre les peuples européens ?" Indice 18 : mention sur copie : "Catégorie intermédiaire 14-16 ans".

Mots-clés : Compétitions scolaires inter-établissements

Musique, chant et danse

Filière : Lycée et collège classique et moderne

Niveau : Terminale

Autres descriptions : Langue : Français

Nombre de pages : n.p.

Commentaire pagination : 139 pages

Mention d'illustration

ill.

ill. en coul.

①

①

Frédéric Bordeau 3^o1

22-1-85

né le 4/1/71

{ Adresse de l'Établissement = CES Rambaud. place de Verdun. PAMIEUX
Adresse personnelle = Rhodes de Bas MAPIÈRE 09 100 PAMIEUX

Langues étudiées = Devoir de Rédaction N°6
- Anglais -
- Espagnol -

Travail riche et clairement construit.
Style agréable. Une expérience personnelle intéressante.

Sujet: En 1985 sera célébrée la journée européenne de la musique. Comment souhaiteriez-vous la célébrer en vue de resserrer les liens entre les peuples européens?

②

Le Devoir 14.16
musique

Depuis les temps les plus lointains de l'histoire de l'humanité, nous savons que l'Art est apparu dans la société des hommes, comme un besoin, une compensation, un équilibre. C'est un lieu commun de dire que la musique adoucit les mœurs. Déjà, au Moyen-Âge, nos sympathiques troubadours étaient toujours des bienvenus dans les foyers des Seigneurs. La poésie, la musique, la danse atténuaient pour un temps, entre une chasse et une expédition punitive, l'instinct guerrier des châtelains.

Depuis, et malgré les vicissitudes de l'histoire, la volupté et la magie de la musique n'ont pas cessé de nous ravir. Que ce

